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ناقش معه الأوضاع في  فلسطين وموقف اليمن تجاهها 

لدى اختتام الدورة الـ )6( للجنة المركزية للحزب الاشتراكي اليمني

تبدأ السبت القادم لـ “2700” طالب وطالبة 

استفاد من خدماتها حوالي »300« مزارع

النائب العام لـ )                   (: محافظ عدن يشيد بالدعم الألماني المقدم لليمن

ممثل حركة حماس يلتقي محافظ تعز 

مركز ذوي الاحتياجات الخاصة في المنصورة يحتفل بنهاية العام الدراسي

محافظ صعدة يشيد بدور شركة النفط  ويؤكد توفر 
الوقود للمواطنين والتصدي لأعمال التقطع لعصابة الفتنة

إشادة بالجهود المبذولة لتعزيز العلاقات بين الحزب وأحزاب المعارضة خارج المشترك

النيابة العامة هي المعنية بالدرجة 
الأولى في الإشراف على السجون

مناقشة الإعداد للمهرجان السياحي السنوي في إب

هيئة محلي ريمة تناقش احتياجات المحافظة من المشاريع الاستثمارية

الوحدة الحقلية بحجة تنفذ أيامها الحقلية للحد من استنزاف المياه 

هيئة محلي لحج تناقش عدداً من القضايا التي تهم المواطنين

امتحانات الفصل الثاني بكلية التجارة والاقتصاد بالحديدة 

تنفيذي عدن يناقش مستوى إنجاز البرنامج 
الاستثماري للمشاريع المركزية للعام المنصرم

الأحد   1 يونيو 2008 م - العدد ) 14131( السنة الأربعون

البيت الثقافي في عدن يحيي أمسية ثقافية وفنية 

❊ عدن / وداد �شبيلي :

 ت�شوير / محمد عو�ض:
التقى ال��دك��ت��ور / ع��دن��ان عمر 
عدن  محافظة  محافظ  الجفري 
صباح أمس سعادة ميخائيل كلور 
في  الألماني  السفير  بروستلد, 
صنعاء ومعه ميشيل فرانس, قائد 
)أمدن  الألمانية  الحربية  السفينة 
F210( التي تقوم حالياً بزيارة ودية 

لميناء عدن تستمر أربعة أيام.
المحافظ  الأخ  رحب  اللقاء  وفي 
بطاقم السفينة الألمانية, مشيداً 
تربط  التي  التاريخية  بالعلاقات 
بين البلدين والشعبين الصديقين 
ومستوى التعاون الثنائي المتنامي 
بين اليمن وألمانيا الاتحادية. مقدراً 
ال��ذي تقدمه ألمانيا  أوج��ه الدعم 
لليمن في مجالات الصحة والتعليم 

والتدريب المهني.
إلى  الجفري  المحافظ  وتطرق 
التوجهات والسياسات الاقتصادية 
لليمن عموماً ومحافظة عدن على 
وجه الخصوص الهادفة إلى تحقيق 
مختلف  وج���ذب  التنمية  أه���داف 
الاستثمارات والمشاريع الاقتصادية 
والسياحية  والتجارية  والصناعية 
وفقاً للمقومات التي تتميز بها عدن 
والفرص والضمانات التي يوفرها 

قانون الاستثمار اليمني.
من جانبه عبر السفير الألماني 
عن تقديره لعمق ومتانة العلاقات 
مشيداً  الأل��م��ان��ي��ة,   – اليمنية 
خفر  لقوات  المتطور  بالمستوى 

السواحل اليمنية والذي أسهم في 
تعزيز دورها وفاعليتها في حماية 
المياه الإقليمية اليمنية من أعمال 
الإرهاب والقرصنة, مؤكداً حرص 
ألمانيا على تقديم مزيد من الدعم 
وبما  المجالات  مختلف  في  لليمن 
يخدم مصلحة الشعبين والبلدين 

الصديقين.

ال��ذي حضره  اللقاء  وف��ي ختام 
الأخ / أحمد سالم ربيع علي, وكيل 
محافظة عدن وعدد من القيادات 
العسكرية قدم الأخ المحافظ درع 
محافظة عدن هدية تذكارية لطاقم 
السفينة الحربية الألمانية تعبيراً 
عن عمق العلاقات التاريخية التي 

تربط بين البلدين الصديقين.

❊ تعز / نعائم خالد: 
زار أمس أحمد أبو بكر ممثل حركة 
حماس ديوان المحافظة بتعز  والتقى 
بالأستاذ حمود خالد الصوفي محافظ 
محافظة تعز رئيس المجلس المحلي 
وخلال الزيارة تحدث عن العلاقات 
اليمنية الفلسطينية وموقف اليمن 
من القضية الفلسطينية والانتهاكات 
الفلسطيني  الشعب  يعانيها  التي 

وأثرها على الأمة الأسلامية ككل. 

❊ عدن/ وداد

ت�شوير/ محمد عو�ض:
عقد المكتب التنفيذي بمحافظة عدن 
اجتماعه الاعتيادي الرابع لعام 2008م 
الجفري  عمر  عدنان  الدكتور/  برئاسة 
محافظ عدن وبحضور الأخ/ عبدالكريم 
المحلي  المجلس  ع��ام  أم��ي��ن  ش��اي��ف 

بالمحافظة.
وناقش الاجتماع العديد من التقارير 
المقدمة إلى الاجتماع ومنها تقرير الإنجاز 
والمقاييس  للمواصفات  العامة  للهيئة 

وضبط الجودة للعام المنصرم 2007م.
وأكد الاجتماع ضرورة إعادة النظر في 

الموارد الخاصة بالهيئة العامة للمواصفات والمقاييس 
واعتماد نسبة معينة من الموارد لصالح المحافظة على 
أن يتم التباحث حول ذلك بين قيادة المحافظة ورئيس 

الهيئة.
وأقر الاجتماع ضرورة إجراء الفحص المخبري للمواد 
والسلع المستوردة إلى المحافظة عبر مختلف المنافذ 
وكذا فحص الموارد المتداولة في السوق في مختبرات 
المحافظة وعدم إرسالها إلى صنعاء للفحص إلا ما تعذر 

فحصه في المحافظة.
وناقش المكتب التنفيذي في اجتماعه التقرير الخاص 

بمستوى إنجاز البرنامج الاستثماري لمشاريع السلطة 
المركزية لعام 2007م، حيث أشار المجتمعون إلى العديد 
من الصعوبات التي يواجهونها في هذا الجانب وخاصة ما 

يتعلق بإعداد الدراسات اللازمة للمشاريع.
وأكد الاجتماع ضرورة مناقشة هذا الموضوع مع مكتب 
الأشغال العامة، بما يساعد على توزيع المهندسين وتشكيل 
الوحدات الفنية المطلوبة على مستوى المديريات، وتغطية 
أي نواقص في هذا الجانب من الكوادر الفنية الفائضة.. 
كما أقر الاجتماع العمل على دراسة إمكانية إعادة النظر 
في قوام المكتب التنفيذي في محافظة عدن وفقاً لقانون 

السلطة المحلية ولائحته التنفيذية.

❊ عدن / اأمل حزام مدحجي :
أحتفل مركز ذوي الاحتياجات الخاصة في المنصورة أمس 

بنهاية العام الدراسي لقسم التدخل المبكر للأطفال.
وفي الحفل ألقت الأخت / ليلى باشميلة مديرة مركز 
ذوي الاحتياجات الخاصة في محافظة عدن كلمة أثنت 
فيها على الجهود المبذولة من قبل المعلمين والمربيات 
خلال العام الدراسي من خلال البرنامج التدريبي السنوي 
والذي يتم تطبيقه من أجل قسم التدخل المبكر للأطفال, 
بالتعاون مع الأسر لمعالجة عدد من القضايا التي تخص 

المعاقين.
للأسر  تقويم  عملية  تمت  الخطابي  الحفل  وخ��لال 
والمعلمات لتوطيد العلاقة بين الأسر والمعلمات للمشاركة 
الفعالة في العملية التعليمية والتربوية والصحية. وكان 
والبرامج  الخطط  وض��ع  في  فعال  دور  التقييم  لهذا 
المستقبلية ولوحظ من التقييم مدى استفادة الأطفال مما 
يقدمه القسم للحد من الإعاقة وجعل الأطفال يعيشون 

معالجة  في  الصحي  التنظيم  خلال  من  طبيعية  حياة 
الأطفال وإعطائهم فرصاً للتحدث والتعبير والتعليم وقضاء 
أوقات ممتعة ومفيدة للطفل لصالح الأسرة والمجتمع في 
دعم الأطفال المعاقين, مؤكدة في كلمتها أن المركز حالياً 
بحاجة إلى باصات مخصصة للأطفال لإكمال البرنامج 
وتحدي الصعاب, منوهة بأن الأطفال وصلوا إلى مرحلة 
تطور ملموسة من خلال هذا البرنامج والذي يوفر كل 
الإمكانيات لتدريب الأطفال على المهارات اليومية للجوانب 
الحركية والسمعية والانفعالية للحد من الإعاقة والخروج 

بنتائج مفيذة للمركز والأسرة والمجتمع.
وفي ختام الحفل الفني قدم الأطفال عدداً من الفقرات 
الراقصة والغنائية )أطفال قسم التدخل المبكر(. كما قام 
المركز بتقديم عدد من الشهادات التقديرية لعدد من 
الأطفال المتميزين بحضور الأخت / ماجدة عبدالمجيد 
هزاع مديرة مركز المكفوفين فرع / عدن وفرقة نور 

الموسيقية.

❊ ريمة/ خالد �شالح الجماعي :
أكد النائب العام الدكتور عبدالله العلفي لدى زيارته إلى محافظة ريمة أن النيابة 
العامة ولجنة السجون تقوم بزيارات ميدانية لتفقد أمور السجناء والمنشآت الرقابية 

وكذا البحث عن الأمور الخاصة بقضايا السجناء.
وفي تصريح خاص لصحيفة”14 أكتوبر” أوضح الدكتور العلفي أن الهدف من 
الزيارة إلى محافظة ريمة للتعرف على مدى ما تنجزه الأجهزة القضائية سواء في 
النيابة أو في المحاكم . مشيراً إلى أن النيابة هي المعنية بالدرجة الأولى بالإشراف 

على السجون والإشراف على تنفيذ العقوبات المحكوم فيها وعقوبات الحق العام.
وقال : يشاركنا الكثير من المختصين في هذه الزيارات من مصلحة السجون ووزارة 
الداخلية والعدل ونحن نتابع أيضاً هذه الزيارة لنتعرف على واجبات النيابة العامة 
بالمحافظة في القضايا ) رهن التحقيق( لأن هناك قضايا رهن التحقيق وقضايا 
رهن المحاكم الابتدائية أو الاستئنافية وهناك قضايا رهن التنفيذ نحن نتابع مثل 
هذه القضايا من وقت لآخر ونجد في هذه الزيارة الميدانية فرصة لمتابعة القضايا 

الموجودة في جميع مراحلها التي أشرت إليها أنفاً.
 وأشار النائب العام الدكتور عبدالله العلفي إلى أن الهدف من الزيارة أيضاً تفقد 
شؤون السجناء وما يقدم من رعاية صحية وأيضاَ ما يتعلق بسعة السجن وكذا 

متطلباته .
ونوه العلفي بأنه إذا كان هناك ورش للحياكة أو الخياطة داخل السجن المركزي 
بمحافظة ريمة سوف يكون هناك دعم من النيابة العامة في هذا المجال حيث أبدى 

استعداده لبناء مجمع قضائي بالمحافظة خاص بالنيابة العامة.

❊ اإب/ محمد الورافي:
عقد أمس  بمحافظة إب اجتماع 
موسع برئاسة الأخ القاضي أحمد 
عبدالله الحجري محافظ المحافظة 
الورافي  أمين  الأخوين  وبحضور 
أمين عام المجلس المحلي وعبد  
الواحد صلاح وكيل المحافظة وضم 
أعضاء المكتب التنفيذي وأعضاء 
الإعداد  ولجنة  المحلية  المجالس 

للمهرجان السياحي السادس.
ناقش  ال��ذي  الاجتماع  وك��رس 
المتعلقة  المواضيع  من  العديد 
بالإعداد والتحضير لإقامة فعاليات 
ال��م��ه��رج��ان ال��س��ي��اح��ي السنوي 
العام  هذا  التوالي  على  السادس 
إق��ام��ت��ه خلال  ال��م��ق��رر  2008م 
الشهر المقبل والذي يتضمن عدداً 
والفنية  السياحية  المناشط  من 
التاريخية  والمعالم  والتراثية 
والأثرية في إب. وفي الاجتماع شدد 

الأخ المحافظ في مستهل كلمته 
خلال ترؤسه الاجتماع على ضرورة 
تكثيف الجهود والاستعدادات لإقامة 
المهرجان السنوي السادس للعام 
بالمكانة  سيليق  وال��ذي  2008م 
التاريخية والسياحية للمحافظة وما  
من شأنه تحقيق الأهداف المتوخاه 
منه والمتمثلة في الترويج للحركة 
بالمخزون  والتعريف  السياحية 
الحضاري والسياحي والاستثماري 
المحليين  المستثمرين  وج���ذب 
القطاع  في  للاستثمار  والأج��ان��ب 
وف��ي   إب  بمحافظة  ال��س��ي��اح��ي 
الاجتماع تم تشكيل اللجان والبالغ 
عددها )18( لجنة مشكلة  برئاسة 
الاجتماع  وقد خرج  المحافظ  الأخ 
والتوصيات  ال��ق��رارات  م��ن  بعدد 
الهادفة  تطوير مستوى الأداء وإنجاح 
فعاليات المهرجان السياحي السنوي 

السادس للعام لحالي 2008م.

❊ ريمة/ خالد �شالح الجماعي:
ناقشت الهيئة الإدارية للمجلس 
المحلي بمحافظة ريمة يوم أمس 
برئاسة الأخ/ علي سالم الخضمي 
محافظ المحافظة مستوى تنفيذ 
البرنامج الاستثماري الخدمي للربع 
الأول من العام الجاري 2008م وكذا 
الإطلاع على المهام والاختصاصات 
الإداري�������ة وأه�����م ال��ص��ع��وب��ات 

والمعوقات.
وفي الاجتماع الذي حضره الأخ/ أبو 
الفضل الصعدي أمين عام المجلس 
المحلي بالمحافظة تم استعراض 
الاستثماري  البرنامج  في  نفذ  ما 
في الربع الأول من العام 2008م 

من المشاريع الخدمية وكذا تحديد 
الإداري��ة  بالهيئات  للالتقاء  موعد 
والرفع  المديريات  مجالس  ف��ي 
بالاحتياجات الضرورية للمحافظة 
ورفعها إلى مجلس الوزراء بصورة 

استثنائية.
وأشار محافظ المحافظة إلى أن 
الهيئة الإداري��ة هي التي تتحمل 
المسؤولية الكاملة عن أي مخالفة 
قانونية تخالف اللائحة منوهاً في 
ذلك بأن كافة الصلاحيات انتقلت 
إلى المجلس المحلي بشكل أوسع 
فيجب تنظيم العمل خطوة خطوة 
ودون أي تجاوز والتعامل بالشفافية 

المطلقة. 

❊ حجة/عبد الوا�شع راجح :
في  مزارعا  ثلاثين  حوالي   تلقى 
المفاهيم  من  جملة  حجة  محافظة 
والارش��ادات المتعلقة بترشيد المياه 
في عمليات الري ، وذلك في الأيام 
الحفاظ  وحدة  نفذتها  التي  الحقلية 
على المياه الجوفية والتربة بالمحافظة 
خلال مايو الحالي ، يمثلون مديريتي 

ميدي وحرض .
الارشادية  الحقلية  الأي��ام  هدفت 
إلى تزويد المشاركين من المزارعين 
ومجموعات  لجمعيات  المنتسبين 
مستخدمي المياه بعدد من المعارف 
تقليل  م��ن شأنها  ال��ت��ي  وال��ط��رق 
خلال  من  المستنزفة  المياه  كمية 
الري للمزارع باستخدام طرق الغمر 
وتدفق المياه بشكل سيئ ، وكيفية 
من  للري  الحديثة  بالأنظمة  العمل 
خلال عمليات الري بالتقطير وغيرها 
من وسائل ترشيد استنزاف المياه ، 
وكذا تعريفهم بكيفية الاستفادة من 
الدعم المقدم من المشروع للمزارعين 

المتمثل في توفير أنظمة الري الحديثة 
المحاصيل  مستوى  يرفع   بما  لهم 
وجودتها وبما يحقق تنفيذ توجهات 
الرئيس  بقيادة  السياسية  القيادة 
علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية 
الرامية إلى الحفاظ على المياه الجوفية 

وترشيد استهلاك المياه .
من جهته أوضح مهندس الارشاد 
المائي بالوحدة الحقلية بحجة عصام 
خلال  سينفذ  المشروع  أن  ال���وزان 
الأس��ب��وع ال��ق��ادم ثلاثة أي��ام حقلية 
إرشادية لإثنين وأربعين مزارعا في 
مديريات بني قيس وعبس وحرض 
تهدف إلى تعريفهم بطرق وأساليب 
أسس  وفق  للمزارع  المناسبة  الري 
من  تحسن  بحيث  صحيحة  علمية 
مستوى الانتاج . مشيرا إلى أن الوحدة 
الحقلية قد قدمت الدعم بوسائل الري 
الحديث لحوالي ثلاثمائة مزارع في 
عدد من المديريات بما يغطي ما يزيد 
على)ألف وثمانمائة هكتار (،خصوصا 

في منطقة تهامة.

❊ لحج / عادل قائد :
وقفت الهيئة الإدارية للمجلس المحلي في محافظة لحج في اجتماعها أمس 
برئاسة الأخ / محسن النقيب محافظ لحج أمام عدد من التقارير حول نشاط 

المجلس المحلي والهيئة الإدارية للفصل الأول من العام الجاري  2008م.
كما تم مناقشة العديد من القضايا الحيوية التي تهم ق  المواطنين, وكذا 
الإطلاع على نشاط مكتب الأشغال والحسابات الختامية لموازنة السلطة 
المحلية للسنة المالية 2007م وتقرير حول مستوى تنفيذ قرارات المجلس 
المحلي واتخذت الهيئة الإدارية والتي حضرها الأخ / علي حيدرة ماطر أمين 
عام المجلس المحلي عدداً من التدابير والمعالجات لبعض القضايا التي تم 
مناقشتها وأقرت حل القضايا التي تهم الناس وتعزيز دور المجلس المحلي 

لتفعيل كافة الأنشطة على مختلف الصعد.

❊ الحديدة/ اأحمد كنفاني: 
الحديدة  التجارة والاقتصاد في جامعة  القادم في كلية  تبدأ السبت 
امتحانات الفصل الدراسي الثاني للعام الجامعي ) 2007 / 2008م (. ويتوجه 
نحو 2700 طالب وطالبة موزعين على أربعة مستويات لأداء الامتحانات 

التي تستمر  ثلاثة أسابيع. 
وأوضح الدكتور حميد عبد الغني المخلافي عميد الكلية بالجامعة أن 
عملية الامتحانات ستجرى بشكل منتظم وفي مواعيدها المحددة. مشيراً 
�� في تصريح ل� )14 أكتوبر( �� إلى أنه تم الإعداد والتحضير من قبل الكلية 
وشؤون الطلاب لإنجاح سير الامتحانات وفق الأنظمة واللوائح وبالشكل 
المطلوب. معبراً عن شكره وتقديره لقيادة الجامعة على تذليلها الصعوبات 

التي تعيق الكلية في أداء مهامها وأنشطتها المختلفة.

❊ عدن  / وائل القباطي :

 ت�شوير /علي محروق: 
أحيا البيت الثقافي في اللقاء مع جامعة عدن 
مساء أمس الاول امسية ثقافية وفنية ضمن 
برنامجه الاسبوعي في الحفل تسلح الشباب  
بالأمل من نظراتهم الحالمة بريق التفاؤل  
يمتلكون طاقات هائلة .. إبداعية متنوعة 
في الفن والتمثيل والغناء والرسم والتصوير 
والكتابة  في الشعر والقصة والمسرح .. 
إبداعات ومواهب تضاف إلى العلوم والمعرفة 
التي حصلوا عليها ويتعلمونها في الكليات 
والمعاهد والمدارس .. ومن الحياة يكتسبون 

الخبرات ويصقلون معارفهم .. 
 ، ينضب  لا  عطاء  ينبوع  الشباب  إنهم 
الذين  المستقبل  وق��ادة  الحاضر  مشاعل 
وجدوا في البيت الثقافي للشباب والطلاب 
والتزود  المعرفة  تطوير  ومكان  الرعاية 
بالثقافة والفكر الإنساني والحضاري والتعلم 
من خبرات وتجارب الآخرين  والحماية من 
السقوط في حلبة التطرف وتوظيف أوقات 

الفراغ في ما يفيد الناس والمجتمع . 
وفي الأمسية  تقاطر الشباب والشابات 
والطلاب إلى ساحة البيت الثقافي للشباب 
والطلاب الكائن في حي السعادة بمدينة خور 
مكسر ، كانوا على موعد مع أمسية ثقافية 

وفنية .. وهو تقليد تم تثبيته ضمن برامج 
البيت الثقافي الثقافية حيث تنظم أمسية 
يوم  وثقافية ومسابقات فكرية كل  فنية 

خميس من نهاية الشهر .. 
والشابات  الشباب  تنظر في وجوه  وأنت 
والطالبات والطلاب الذين قدموا للمشاركة 
من مختلف مديريات محافظة عدن .. تجد في 
وجوههم لحظات سعادة ومرح لقضاء وقت 

جميل مع أغنية يغردون معها ومع مسرحية 
ومن  محتوياتها  من  ويتعلمون  تضحكهم 
شئون  في  معارفهم  تزيد  ثقافية  فقرات 

الحياة ..
 وكانت الامسية عبارة عن  لوحة جميلة 
متنوعة الأل��وان ومتناسقة  .. كانت لوحة 
جميلة استعرض فيها الشباب مواهبهم في 
الغناء والشعر والمسرح والتمثيل والرقص 

البهجة ف��ي نفوس  ادخ��ل��وا  ال��ش��ع��ب��ي.. 
الحاضرين.. المسرحية التي كتبها شاب مبدع 
أهم  احدى  عالجت  مبدعون  ومثلها شباب 
قضايا الشباب والمجتمع وهي قضية واقع 
الفئات التي يتم انتهاك حقوقها من اقرب 
الناس إليها وهو الأب عندما يقوم بتزويج 
ابنته من دون علمها وبطريقة المتاجرة والبيع 

وتكون النتيجة مشكلات في المجتمع.. 

الثقافي  البيت  ف��ي  الشباب  وج��د  لقد 
فرصة ثمينة لتوظيف أوقات فراغهم في ما 
يفيدهم ، ويكتسبون من خلال مشاركتهم 
في أنشطته المختلفة ال��دروس والخبرات 
والمعارف والمهارات وقبل ذلك يجدون من 
خلالها فرصاً لصقل مواهبهم وإبداعاتهم 
وتحفيزهم للانطلاق بقوة نحو المستقبل 

المنشود .. 

❊ �شعدة / �شباأ:
قام محافظ محافظة صعدة حسن محمد مناع أمس بزيارة 
تفقدية لمكتبي الضرائب والنفط بالمحافظة أطلع خلالها على 
سير العمل ومستوى الإنضباط الوظيفي فيهما والإلتزام بالدوام 
الرسمي.  حيث تعرف في مكتب الضرائب على مستوى الإيرادات 
الضريبيه والصعوبات والمعوقات التي تواجه سير العمل في 

المكتب .
وأستمع المحافظ مناع من مدير عام مكتب الضرائب بالمحافظة 
عبد حيدره الحروي إلى شرح مفصل عن انشطة المكتب والية 
التحصيل التي يتم إتباعها في تحصيل إيرادات الضرائب المختلفه 
واثر احداث الفتنه على تحصيلها في عدد من المناطق وخاصه 
ضريبة القات وكذا سير العمل في فروع المكتب بالمديريات 
ودوره��ا في زي��ادة الإي��رادات الضريبيه ومستوى الإنضباط 

الوظيفي بها.
ال��م��وارد المالية  وش��دد محافظ صعدة على اهمية زي��ادة 
والضريبية لدورها في تحقيق عملية التنميه بالمحافظه والعمل 
النزيهة  العناصر  افضل  واختيار  تحصيلها  الية  تطوير  على 
والأمينه في عملية تحصيلها ومحاسبة المخلين بأداء مهامهم 
وعملهم وتطبيق مبدأ الثواب والعقاب مشيرا إلى أنه سيتم تقييم 

عمل المكتب حسب الإيرادات وفاعلية تحصيلها.
كما أكد على دعم قيادة المحافظه للتوجهات الهادفه لزيادة 
الموارد الماليه والإيرادات الضريبيه في مختلف عموم مديريات 

المحافظه.
   من جهه ثانيه قام محافظ محافظة صعدة بتفقد سيرالعمل 
في فرع شركة النفط اليمنية بالمحافظة ، حيث اطلع على سير 
العمل بالفرع ومستوى الإنضباط الوظيفي فيه واستمع من قبل 
مدير عام الفرع بالمحافظة عبد الرحمن الثور إلى شرح تفصيلي 
عن مدى توفر المواد والمشتقات النفطيه بالمحافظة والصعوبات 
والمعوقات التي تواجه الفرع في اداء عمله ومنها تأثر الواردات 
النفطية وخاصة مادة الديزل جراء الأعمال الإرهابية والتخريبية 
لعناصر الفتنة والتمرد وقطعهم للطرق لمنع ابناء المحافظه من 

الحصول على إحتياجاتهم من الكثير من المواد .
مشيرا إلى توفر مادة الديزل في فرع الشركة والتي تبلغ مليوناً 
واربعمائة الف لتر سيتم توزيعها في مختلف محطات الوقود 
بالمديريات تحت إشراف المجالس المحلية..وقد أهاب المحافظ 
مناع بمسؤولي الفرع بالعمل على توفير كل ماتحتاجه محافظة 
صعدة من المواد البتروليه وإيجاد مخزون إحتياطي للظروف 
الأستثنائيه نظرا للوضع الذي تعيشه المحافظة .. مشيدا بدور 
فرع شركة النفط في توفير إحتياجات المحافظه من مادة الديزل 
لإهميتها في التنميه الزراعيه وفي معيشة الناس.. رافقه في 

الزيارة عدد من مسؤولي المحافظة والسلطة المحلية.

❊ �شنعاء / �شباأ:
اختتمت اللجنة المركزية للحزب الاشتراكي اليمني دورتها 
الاعتيادية  السادسة التي عقدت في مقر الأمانة العامة 
للحزب  بالعاصمة صنعاء في الفترة من  28 إلى 29مايو 
برئاسة  الدكتور يا سين سعيد نعمان الأمين العام للحزب، 
وبمشاركة واسعة من أعضاء اللجنة المركزية، ولجنة الرقابة 
والتفتيش المركزية، والكوادر الحزبية ونشطاء الحزب في 

المحافظات.
وقد وقفت  اللجنة المركزية  في  الدورة أمام القضايا 
المتعلقة بتعزيز الحياة  الحزبية الداخلية وآليات تطوير عمل 
هيئات ومنظمات وأعضاء الحزب وفقا  للوثائق البرنامجية 

للحزب وقرارات هيئاته .
وناقشت اللجنة عددا من الموضوعات المقدمة من الأمانة 
العامة والمكتب السياسي حول نشاط  الحزب خلال فترة ما 
بين دورتي انعقاد اللجنة المركزية الخامسة والسادسة بما 
في ذلك الأوضاع والتطورات الراهنة التي تشهدها الساحة 
الوطنية في الجوانب السياسية والاقتصادية والاجتماعية 

والمعيشية ونظرة الحزب  الاشتراكي ومواقفه تجاهها .
وأص��درت اللجنة في ختام  ال��دورة بيانا تضمن جملة 
الموضوعات التي وقفت عليها والمتعلقة بالشؤون التنظيمية 
للحزب والأوضاع على الساحتين الوطنية والإقليمية, حيث 
أشار  البيان إلى إن اللجنة المركزية لدى تقييمها للأوضاع 
الحزبية الداخلية ونشاط هيئات الحزب المركزية والمحلية 
من خلال التقرير التنظيمي عن نشاط الحزب وهيئاته بين 
الدورتين، حيت الدور الذي لعبه أعضاء الحزب ومنظماته 

المحلية في المحافظات والمديريات.
وأهابت اللجنة بمنظمات الحزب رسم الخطط الهادفة إلى 
تعزيز دور الحزب في الحياة السياسية, مشددة على قرارات 
دورتها السابقة الهادفة إلى استكمال ال��دورة الانتخابية 
الحزبية الكاملة وتمتين صلاة الحزب بأنصاره من الشباب 

والمرأة وكافة الشرائح الاجتماعية.
وأشادت اللجنة المركزية بالدور الإيجابي الذي لعبه تكتل 
اللقاء المشترك في تبني القضايا الوطنية على الساحة 
اليمنية،  وما أنتجه من ثقافة جديدة ستكون بلا شك جزءا 
مهما من تراث النضال الوطني، مؤكدة على أهمية تنسيق 
الفعاليات السياسية في المحافظات والمديريات من خلال 

استكمال بناء الهيئات المحلية للقاء المشترك، والانخراط 
في الفعاليات السياسية والنشاطات الميدانية والتغلب على 
نقاط التباين التي تنشأ هنا أو هناك .. مشددة على أهمية 
اتساع قاعدة اللقاء المشترك ليغدو جبهة وطنية عريضة 

تستوعب كل الشرائح الاجتماعية .
كما أشادت اللجنة المركزية بالجهود المبذولة من أجل 
اليمني  الاشتراكي  الحزب   بين  الأخوية  العلاقات  تعزيز 
وأحزاب المعارضة خارج اللقاء المشترك بما يخدم الأهداف 

المشتركة .
وذكر البيان أن اللجنة المركزية  أقرت اعتماد كلمة الأمين 
العام كوثيقة رئيسية من وثائق أعمال الدورة لما تضمنته 
من تشخيص للأوضاع على الساحة اليمنية  وما قدمته من 
رؤية لمختلف القضايا السياسية والاقتصادية والاجتماعية 

في البلد.
وتطرق البيان إلى الأوضاع على الساحة الوطنية, حيث رأت  
اللجنة إن سياسة المعالجة بالترقيع والمسكنات الوقتية لم 
تؤد إلا إلى المزيد من تعقيد الأزمة  حسب تعبيرها .. معتبرة 
في ذات الوقت أن هذا  الوضع تناسل منه العديد من الأزمات 
الفرعية الاقتصادية والاجتماعية والثقافية والإدارية من 
جراء ما وصفته بفشل  الجهات في القيام بواجباتها الروتينية 
العادية و في الاستفادة من الموارد المتوفرة في إحداث قدر 

من النهوض الاقتصادي يحمي مستقبل الأجيال  « .
التي شهدتها بعض  المجريات  إل��ى   البيان  كما تطرق 
المناطق في المحافظات الشرقية والجنوبية, مبديا رؤية 

اللجنة المركزية ومواقف الحزب إزاءها .
السلطات  الصدد   هذا  في  المركزية   اللجنة  وطالبت 

المختصة بوضع حلول جذرية للمشكلات العالقة .
الأوضاع  أمام  وقوفها  لدى  اللجنة  أن  إلى  البيان  ولفت 
الاقتصادية والاجتماعية , اعتبرت أن الطريقة التي  تدار 
بها الحياة الاقتصادية في البلاد لا تقوم على أسس علمية 
وأنها تعتمد العشوائية في التعامل مع مصادر الثروة ومع 
متطلبات التنمية الاقتصادية والاجتماعية وكل ما  يتصل 

بالحياة المعيشية للناس.
الإضافية  الاعتمادات  أن  المركزية  اللجنة  اعتبرت  كما 
المتواصلة تكشف عن - ما أسمته  - غياب أي مضامين 
إستراتيجية في التعامل مع الموارد الوطنية المحدودة, مشيرة 

إلى أن تلك الاعتمادات لم تنعكس بأي شكل من الأشكال 
على مستقبل التنمية والاستقرار الاقتصادي والاجتماعي 

ولا على المستوى المعيشي للناس على حد قولها.
وقال  البيان :» إن استمرار الاعتماد على الصادرات النفطية 
كمورد أساسي للموازنة العامة للبلد يؤدي إلى جملة من 
التشوهات الاقتصادية لعل أهمها غياب المصادر البديلة 
وقيام الاقتصاد الأح��ادي، وضعف الاستثمار في المجالات 
الإنتاجية الأخرى كالزراعة والسياحة والصناعة وهو ما يؤدي 

إلى تنامي البطالة واتساع مساحة  الفقر« .
ورأت  اللجنة في بيانها  إن غياب السياسات الاستثمارية 
وتفشي البيروقراطية والفساد في مجال الاستثمار أسهم 
في هجرة رؤوس الأموال المحلية ونفور الرأسمال الخارجي 
من الاستثمار في اليمن مما ضاعف من حجم البطالة وانتشار 
الفقر وما يرافق كل ذلك من ظواهر اقتصادية واجتماعية 

بحسب تعبيرها.
كما رأت  إن حالة التصاعد المتواصل لأسعار المواد الغذائية 
والاستهلاكية المختلفة سببها غياب السياسات الهادفة إلى 

خلق عوامل الاستقرار المعيشي للناس.
وفي الشأن الخارجي قال البيان أن اللجنة المركزية لدى 
استعراضها للأوضاع على الصعيدين  العربي والدولي عبرت 
عن تأييدها لاتفاقية الدوحة بين الأطراف اللبنانية محيية 
الجهود التي بذلت من قبل الأشقاء في دولة قطر، والجامعة 

العربية.
ودعت اللجنة  الفصائل الفلسطينية إلى العودة إلى طاولة 
الحوار للتمكن من تذويب نقاط الاختلاف وتوحيد الجهود من 
أجل توجيهها في سبيل استعاد الحقوق الفلسطينية وفي 
مقدمتها حق قيام الدولة الفلسطينية المستقلة وعاصمتها 

القدس الشريف.
وعلى صعيد الأوضاع في العراق جددت اللجنة المركزية 
للحزب الاشتراكي اليمني التأكيد على أن تحقيق الاستقرار 
في العراق وعود الحياة الطبيعية واستعادة الوئام الوطني 
والسلام الاجتماعي فيه إنما يتحقق من خلال جلاء القوات 
أي  عن  بعيدا  سيادته  لكامل  العراق  واستعادة  الأجنبية 
تدخل أو وصاية أجنبية على شئونه الداخلية .. مشددة على 
وحدة الأراضي العراقية القائمة على احترام التعدد والتنوع 

السياسي والعرقي والفكري والديني والمذهبي.


